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ANFRAGE 

der Abgeordneten DDr. Niederwieser, Strobl, Mag. Guggenberger und Genoss(inn)en 

an die Frau Bundesministerin fur Unterricht und kulturelle Angelegenheiten 

betreffend 5 - Tage - Woche an Höheren Schulen 

Seit einigen Jahren ist auch an den (allgemeinbildenden) höheren Schulen ein Trend zur 

5-Tage-Woche (meist mit unterrichtsfreiem Samstag) feststellbar, der durch das novellierte· 

Schulzeitgesetz vermutlich noch verstärkt wurde. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an die Frau Bundesministerin ftir Unterricht und 

kulturelle Angelegenheiten die folgende 

ANFRAGE 

1. An welchen höheren Schulen mit jeweils wievielen Klassen wird im Schuljahr 1995/96 die 

5-Tage-Woche geführt? 

2. Verfügt das Ministerium über Erfahrungsberichte über positive oder~egative Auswirkungen 

dieser Schulzeitfonn ? 
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